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Ca y est le châssis est niquel ! La peinture est
fraichement terminée ! Il me restait la flèche
à peindre.
J'ai commandé mon bois d'ossature qui m'a été
livré mi juin. J'ai fini de débiter les sections du
plancher et des murs. Il me reste à débiter les
sections de la charpente !
Une fois que j'aurai acheté mes vis, je pourrai
assembler morceaux par morceaux. L'objectif
est d'avoir monté la structure avant l'hiver et
qu'elle ne prenne plus l'eau ! (protections +
porte et fenêtres) 

LA GRATITUDE

Grosses journées pour débroussailler la
gratitude ! Dorénavant, le châssis loge sur
son terrain ! Petit à petit, l'oiseau fait son
nid .. . Et surtout, Paris ne s'est pas faite en
un jour !
Il faudra ensuite que je pose une clôture
pour accueillir mes 2 vieilles chèvres de
réforme, sans oublier de leur construire un
petit abris. Elles finiront de débroussailler le
terrain.

Après quelques semaines sans nouvelles, une mise à jour s'impose :



A très vite pour de bonnes nouvelles j'espère et encore merci à tous
ceux qui me soutiennent et me permettent d'avancer dans mes projets. 

 - Je continue de travailler à la chèvrerie :
traite, boutique et fabrication de fromages.
  - La promesse de vente des 15 hectares a
été signé mi juin. Si tout se passe bien, la
signature finale sera faite en septembre. Je
garde patience !
 - J'ai eu rdv avec le conseillé départemental
en charge "des routes" : l'entrée ne sera pas
autorisée là où je l'avais demandé, il faudra
donc que j'aménage une autre entrée, qui au
passage, me rapprochera des réseaux. L'un
dans l'autre .. .
 - J'ai rencontré un architecte de la CAUE
(Conseils d'Architectures, d'Urbanisme et
d'Environnement, c'est un service public!) fin
mai. Ensemble nous allons travaillé à
l'élaboration plus précise de ma strcuture ! 

Après le ravalement de façade du cabanon
au début du printemps, je profite du potager
! Je surveille les salades, les radis, les
fraises, les haricots etc. 
J'ai récolté les premières pommes de terre.
Grâce à la pluie des derniers jours, pour ne
pas dire du mois de juin, tout va bien ! 
Aussi je démarre une expérience sur la
culture de la salade, pour en savoir plus,
c'est ici !

LE POTAGER

LES CHÈVRES

https://www.unis-vers-potager.org/

